



広報えひな

編集・発行

海老名市役所 広報広聴課

〒243-0492

神奈川県海老名市勝瀬175番地の1

☎ (046) 231 • 2111

URL <http://www.city.ebina.kanagawa.jp>

*この広報は再生紙を使用しています。



11月27日「交番の日」にキャンペーン

海老名・座間・大和の3署で共同警戒に当たっている相鉄線さがみ野駅（東柏ヶ谷）に11月27日、移動交番が設置されました。月に一度の「交番の日」でもあるこの日に合わせ、急増するひったくりに注意するよう、ビラや防止ネットを配布するキャンペーンも行われ、佐藤海老名署長をはじめ、東柏ヶ谷地区の自治会長、亀井市長らが街頭で被害防止を呼びかけ、パンチを片手に防犯ネットを自転車に取り付けました。

「安人

年末は交通量の増加や飲酒の機会が多く、交通事故の多発が予想されることから、12月20日まで「年末の交通事故防止運動」を実施し、交通事故の防止を呼びかけています。

4項目を重点に呼びかけ

この運動は次の4項目を重點としています。

- ①夕方や夜間における交通事故の抑止
- ②高齢者の交通死亡事故抑止
- ③チャイルドシート・シートベルト着用の徹底による交通死亡事故の抑止
- ④飲酒運転に関する交通事故の抑止

が、交通ルールの順守と正し
交通マナーの実践を習慣づけ
交通事故の防止に努めましょ

ゆとりから

6人が出ています。放火の疑
などが主な原因ですが、たき
の不始末、こんろの付けつけ
しなども上位をしめています
次の点に注意して、火災予防
心掛けましょう。

①家の周りに燃えやすい物
置かない＝枯れ草などは早め
処理しましょう。

②天ぷらを揚げる時はその

また、夕暮れ時には、歩行者は明るく目立つ服装や反射材を身につけ、ドライバーは前照灯を早めに点灯しましょう。

問 市民活動課（内266）

改3割増!!にストップ。
は 心と時間の ゆとりか
市内の交通事故は、前年
と比較して3割増加の6件となっ
ています。みなさん一人ひとり
が、交通ルールの実践
交通マナーの実践
交通事故の防止に

また、夕暮れ時には、歩行者は明るく目立つ服装や反射材を身につけ、ドライバーは前照灯を早めに点灯しましょう。

今年10月末までに、市内で発生した刑法犯罪の件数は282件でしたが、うち約85%にあたる239件が窃盗事件でした。窃盗の中でも住宅や事務所を荒らす空き巣ねらいなどの侵入盗は、発見されると強盗に居直ることがもあり大変危険です。これらの侵入盗は年々増加しており、

り、今年は県内で1万5000件を超えて（グラフ①参照）、市内でも300件を超えています。気の緩みがちな年末年始にはさらに増える傾向にあります。

年末に増加する窃盗事件

今年も残すところあとわずか。年の瀬は何かと忙しく、
戸締まりの火の始末を忘れたり、犯罪や事故に対する警戒心が薄れがちになります。海老名警察署では、ひつたくりや空き巣ねりいなし、私たちの身近な社会で犯罪が多発していることから年末の防犯体制を強化しています。また、市も協力し飲酒運転・無謀運転追放のため「交通事故防止運動」を11日から行っているほか20日から来月3日までの間、犯罪や事故防止のため「年末始特別警戒」、年末の火災予防として「歳末火災特別警戒」などを行います。みなさんも防犯・防火や安全運転を心掛け、家族そろって楽しい新年を迎えましょう。

するため、かぎをピッキング等に強いものに交換したり、窓ガラスに防犯フィルムを張つたりすることも効果的ですが、何よ

りも隣近所への留守の頼み合いが一番です。昔から「一声掛けかけてかぎ掛け」といわれているように、近所の方に掛けた一声

が、大きな効果をあげています。犯罪から地域を守るために、お子さんに留守の頼み合いを実行しよう。

交通事故発生状況			
分 年	事故件数(件)	死者数(人)	負傷者数(人)
平成15年	780,399	9,640	958,925
平成16年	803,878	9,211	990,675
平成17年	850,363	9,006	1,050,397
平成18年	931,934	9,066	1,155,697
平成19年	947,169	8,747	1,180,955
平成20年	62,420	391	75,621
平成21年	60,829	345	74,287
平成22年	64,907	336	79,284
平成23年	69,788	307	85,172
平成24年	69,097	324	84,452
平成25年 半期	34,052	187	40,760
平成26年	966	3	1,171
平成27年	879	9	1,059
平成28年	977	6	1,165
平成29年	1,027	7	1,199
平成30年	1,135	5	1,384
平成31年 半期	567	4	685

“警察・消防・市民”
協力し合つて楽しく新年へ

また、夕暮れ時には、歩行者は明るく目立つ服装や反射材を身につけ、ドライバーは前照灯を早めに点灯しましょう。